

Composición del Tribunal

Presidente: Don Miguel Maury Rodríguez Bolívar.
Vocales: Don Pablo Puicercús Romeo, don Gabriel Sánchez de Lamadrid, doctor con Agustín Flors Bonet y doctor don Fernando Fernández Martín.

Se concede un plazo de quince días para efectuar las reclamaciones que se consideren pertinentes, terminado el cual sin que las mismas se hayan producido, se considerará como definitiva esta admisión.

Madrid, 21 de abril de 1967.—El Secretario Técnico.—2.094-E.

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se publica la relación de aspirantes admitidos y la designación del Tribunal que ha de juzgar las pruebas para la provisión de una plaza de Laborante de cuarta.

Terminado el plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en el concurso-oposición para la provisión de una plaza de Laborante de cuarta, con destino inicial en Madrid, según convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 63, de 15 de marzo de 1967 y de conformidad con lo dispuesto en las bases tercera y cuarta de dicha convocatoria, se publica a continuación la relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición y la designación del Tribunal que ha de juzgar las pruebas.

Relación citada:

Don José Manuel Fernández Agudo.
Don José Francisco Núñez Esquinas.
No ha sido excluido ninguno.

Composición del Tribunal:

Presidente: Doctor don Félix Arranz Alonso.

Vocales:

Doctor don Santiago González Babé.
Don José Luis San Román Rofast.

Se concede un plazo de quince días para efectuar las reclamaciones que se consideren pertinentes, terminado el cual sin que las mismas se hayan producido, se considerará como definitiva esta admisión.

Madrid, 24 de abril de 1967.—El Secretario Técnico.—2.103-E.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a plazas de Inspectores Médicos escolares y Especialistas del Cuerpo de Inspección Médico-Escolar por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se pone en conocimiento de los opositores admitidos a la práctica de los ejercicios del concurso-oposición para proveer plazas de Inspectores Médicos escolares y Especialistas, convocado por Orden ministerial de 22 de agosto de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de septiembre), que el sorteo público para determinar el orden de actuación ante el Tribunal tendrá lugar el día 1 de junio, a las nueve treinta de la mañana, en el aula número 1 de la Escuela de Psicología (San Bernardo, 49), en cuya reunión se señalará la fecha de realización del primer ejercicio, común a todos los opositores. Los que no comparezcan a este único llamamiento serán eliminados.

Será indispensable a los opositores que alegaron méritos en sus instancias y no los justificaron presentar en la Jefatura Central de la Inspección Médico-Escolar (San Bernardo, 49) cualquier día laborable, de once a trece, o remitir a la misma en sobre certificado la documentación demostrativa de dichos méritos, expirando el plazo el 16 de mayo, para que el Tribunal dé cumplimiento a la norma 13 de la Orden de convocatoria, transcurrido el cual no serán puntuados. Sólo se tendrán en cuenta los méritos alegados en la instancia.

Madrid, 20 de abril de 1967.—El Presidente, F. Oliver Cobefia.

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para la provisión de tres plazas de Auxiliar Técnico en el Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se convoca para realizar los ejercicios de la oposición.

Se convoca a los aspirantes admitidos a este concurso-oposición publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 55, de 6 de marzo de 1967, para la iniciación de los ejercicios de examen el día 29 de mayo de 1967, a las diez de la mañana, en el Centro de Investigaciones Físicas «L. Torres Quevedo» (Serrano, 144, Madrid).

Madrid, 21 de abril de 1967.—El Presidente.—2.093-E.

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para la provisión de una plaza de Laborante de cuarta en el Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se convoca para realizar los ejercicios de la oposición.

Se convoca a los aspirantes admitidos a este concurso-oposición publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 63, de 15 de marzo de 1967, para la iniciación de los ejercicios de examen el día 31 de mayo de 1967, a las diez de la mañana, en el Departamento de Plásticos del Centro Nacional de Química Orgánica (Juan de la Cierva, 3, Madrid).

Madrid, 24 de abril de 1967.—El Presidente.—2.104-E.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Cádiz por la que se anuncia concurso para proveer en propiedad una plaza de Ayudante de Obras Públicas de la Sección de Obras y Vías de esta Diputación.

Se convoca concurso de méritos para proveer en propiedad una plaza de Ayudante de Obras Públicas perteneciente a la plantilla de esta Diputación (Grupo B), Técnicos. Subgrupo e), Técnicos Auxiliares. Diversos Servicios. Clasificada con el grado 12 y por consiguiente con el haber anual de 21.000 pesetas, retribución complementaria de 18.060 pesetas, dos pagas extraordinarias y demás derechos y obligaciones reglamentarios. Podrán tomar parte en el concurso quienes estén en posesión del título de Ayudante de Obras Públicas expedido por el Estado y reúnan además las condiciones determinadas en la base cuarta de la convocatoria.

Las bases de la convocatoria aparecen insertas en el «Boletín Oficial» de esta provincia número 90, correspondiente al día 18 de abril de 1967.

Cádiz, abril de 1967.—El Presidente, Alvaro de Domecq y Díez.—2.212-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Ciudad Real referente a la oposición directa y libre para proveer en propiedad una plaza de Médico Ayudante de Psiquiatría de la Beneficencia Provincial.

En conformidad con la base octava de la convocatoria, la Presidencia del Tribunal calificador ha resuelto que la constitución del mismo, sorteo del orden de actuación de los opositores y comienzo seguidamente de los ejercicios tengan lugar el día 2 de junio próximo, a las nueve horas, en Madrid, en el salón de actos del Patronato Nacional Antituberculoso, en la Dirección General de Sanidad (plaza de España).

Lo que, en cumplimiento de lo mandado, se hace público para general conocimiento y citación de los opositores.

Ciudad Real, 21 de abril de 1967.—El Secretario, Ricardo Torquemada Rodríguez.—2.217-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición en turno libre para la provisión en propiedad de una plaza de Oficial de la Escala Técnico-Administrativa de esta Corporación.

Relación de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición en turno libre para la provisión en propiedad de una plaza de Oficial de la Escala Técnico-Administrativa de este Ayuntamiento:

Incluidos:

D. Rafael Vera Cominges.
D. Oswaldo Macía Montero.
D. José Juan Espino Navarro.
D. Francisco López Díaz.

Excluidos:

Ninguno.

Lo que se hace público en cumplimiento de la base cuarta de la convocatoria.

Las Palmas de Gran Canaria, 11 de abril de 1967.—El Alcalde, José Ramírez Bethencourt.—2.194-A.